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（第１回～7回　集計）

参加人数

①2024年9月25日(水) 19:00-20:10 サンワックスホール　スペースＵ古河 74 人

2024年9月27日(金) 19:00-20:10 地域交流センター(ヤクルトはなももプラザ) 39 人

2024年9月29日(日) 13:30-14:40 COKOGA OFFICE 44 人

2024年9月30日(月) 19:00-20:10 ユーセンターＫＩ防水 62 人

2024年10月1日(火) 19:00-20:10 中央公民館 71 人

2024年10月2日(水) 19:00-20:10 野本電設工業コスモスプラザ 64 人

2024年10月4日(水) 19:00-20:10 野本電設工業コスモスプラザ 51 人

405 人

※参加人数は議員含む

アンケート回収件数： 263 件

回収： 263 件

設 問 件数 構成割合（%）

自治会・行政区 205 件 77.9%

一般参加 57 件 21.7%

※無記入 1 件 0.4%

合 計 263 件 100.0%

◆市長の説明は、わかりやすかったですか。 回収： 263 件

設 問 件数 構成割合（%）

わかりやすかった　　　　 123 件 46.8%

おおむねわかりやすかった　　　　 108 件 41.1%

どちらともいえない 11 件 4.2%

あまりわからなかった 9 件 3.4%

令和6年度　市長と語ろう まちづくり　アンケート集計
※ご意見については、一部抜粋、要約して記載しております。

合 計
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◆市長の説明は、わかりやすかったですか。

46.4%
122 件

42.6%
112 件

わかりやすかった　　　　 おおむねわかりやすかった　　　　 どちらともいえない

あまりわからなかった わからなかった その他

◆説明に用いた資料（画面）は、わかりやすかったですか。

◆今回の参加について、お伺いします。
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わからなかった 2 件 0.8%

その他 4 件 1.5%

※無記入 6 件 2.3%

合 計 263 件 100.0%

（ご意見）

◆説明に用いた資料（画面）は、わかりやすかったですか。 回収： 263 件

設 問 件数 構成割合（%）

わかりやすかった　　　　 122 件 46.4%

おおむねわかりやすかった　　　　 112 件 42.6%

どちらともいえない 13 件 4.9%

あまりわからなかった 6 件 2.3%

わからなかった 3 件 1.1%

その他 2 件 0.8%

※無記入 5 件 1.9%

合 計 263 件 100.0%

（ご意見）

◆時間配分はいかがですか。

説明30分 回収： 263 件

設 問 件数 構成割合（%）

長い 20 件 7.6%

ちょうどいい 208 件 79.1%

短い 26 件 9.9%

その他 4 件 1.5%

※無記入 5 件 1.9%

合 計 263 件 100.0%

（ご意見）

・事業の具体的な内容を説明してほしい。

・市の各種データ説明は市長からは不要です。

・一部わかりにくい内容があった。

・資料（画面）が簡素過ぎると思いました

・予定の時間より長かった。

・最低２時間、意見交換は最低でも１時間はほしい。

・もう少しゆっくり話してほしい。

4.9%
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長い ちょうどいい 短い その他 ※無記入
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（意見交換会30分）

（説明30分）
◆時間配分はいかがですか。
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意見交換会30分 回収： 263 件

設 問 件数 構成割合（%）

長い 13 件 4.9%

ちょうどいい 154 件 58.6%

短い 66 件 25.1%

その他 4 件 1.5%

※無記入 26 件 9.9%

合 計 263 件 100.0%

（ご意見）

回収： 263 件

設 問 件数 構成割合（%）

あった 131 件 49.8%

少しあった 46 件 17.5%

どちらともいえない 18 件 6.8%

あまりなかった 22 件 8.4%

なかった 9 件 3.4%

その他 1 件 0.4%

※無記入 36 件 13.7%

合 計 263 件 100.0%

（ご意見）

・時間が足りなかった。

・必要ない。

・知らなかった。

◎次回はどのような議題・テーマをお望みですか。ご意見などがありましたら、ご記入ください。

高齢者福祉施策について

地震、水害などの防災対策について

古河駅周辺の整備、活性化について

空き家問題について

人口減少対策について

若年層の流出防止対策について

古河市の財政について

上下水道事業について

子育て支援について

古河市の文化と歴史について

自治会・行政区加入率向上について

古河市のまちづくりについて

49.8%
131 件

17.5%
46 件

あった 少しあった どちらともいえない あまりなかった なかった その他 ※無記入

◆今回のテーマに関心がありましたか。
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教育支援のための施策について

公共施設の設備更新、新設について

外国人との良好な生活環境の形成について

古河市が今後取り組む施策について

より細分化した具体的な内容について知りたい。

年代別でのテーマ設定をされたい。

◎今回のテーマに関する説明内容や意見交換などについて、ご意見や感想がありましたらご記入くださ
い。

SNS運用を見直すなど市の行事等についての情報発信に力を注いでいただきたい。

観光のPRを幅広くして欲しい。

市長の考え、まちづくり等の話を聞く機会であるため、多くの方が参加する工夫が必要だと思う。

小・中学生や若者世代が市長とお話しできる機会があればよいと思う。

より具体的な施策に関して説明を聞きたい。

意見交換会の時間がもっと多くあると嬉しいです。

図書館を中心に勉強エリア、イベントエリア、幼児エリア、カフェテリアエリアを入れた複合施設が欲しい。
本屋も少ないため本に触れられる場所が必要だと思う。

説明では現実的な取組みが多く感じたが、一歩進んだ先進的な取組みを掲げてもらいたいです。

古河市は14万人都市としては駅ビルなど駅周辺が古く、寂しいと感じます。古河市の顔となる駅の魅力向上
が必要だと思います。

公会堂をはじめとして文化レベルをあげる施設を作ってほしい。

市民が主役となる政策をもっと進めてもらいたい。国が先行し古河市が行う政策が多くあると思いますが、
古河市が全国に先駆けて行う政策があっても良いと思います。

意見交換ができたことがありがたく思いました。質問・意見が地元の声として聞いていただけたことが説明会
の本義であると考えます。

説明のあった施策などを実現する為の予算や具体策が気になります。

テーマが多いと感じたため、特に力を入れている取組みなどについて説明を聞きたかったです。

古河市の未来が活気あふれる町としてイメージでき、とても良かったです

市長の説明が非常に分かりやすかったです。

防災には特に関心があり、別の行政区から水害時の避難場所に関する取り組みを聞き、勉強になった。

新しい施設を整備するだけでなく前からあるモノを大切にすることにも目を向けてほしい。

高齢者、女性独身者、経済的に苦しい人などが取り残されそうで不安に感じる。

古河市の今ある資源を活用することに目を向けてほしい。

生活道路の改良、通学路の安全対策の説明内容がなかった。

古河市には映画館が無いから残念という声を20代～40代の方からよく聞きます。古河市に人が集まる施設
を作ると良いと思う。


